

<https://info.nodo50.org/Proyeccion-del-documental-El-honor.html>



Proyección del documental "El honor de las injurias" y debate-diálogo con su director y guionista, Carlos García-Alix

- Noticias - Noticias del mail -
Fecha de publicación en línea: Martes 17 de marzo de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Proyección del documental "El honor de las injurias" y debate-diálogo con su director y guionista, Carlos García-Alix:

Un documental sobre la compleja vida de un revolucionario en la Guerra Civil española.

Un debate indispensable para la memoria de la izquierda radical.

Miércoles 25 de Marzo a las 16:00 en el aula B-05 de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, Universidad Complutense de Madrid, Campus de Somosaguas.

Programa:

- 16:00-17:30hs: Proyección del documental "El honor de las injurias"
- 17:30-17:45hs: Descanso
- 17:45-19:30hs: Debate-conversación con el director

Moderadores: Pablo Sánchez León y un miembro de la FEL - Somosaguas

Organizan: Federación de Estudiantes Libertarixs y Pablo Sánchez León (Departamento de Historia del Pensamiento y de los Movimientos Sociales y Políticos)